



Kurzportrait Matthias Wenger: Pfarrverband Maria Königin der Engel

Schon zu Beginn des neuen Jahres wird es ein neues Gesicht in Ihrem Pfarrverband Maria Königin der Engel geben. Zur Verstärkung Ihres Teams vor Ort werde ich Sie ab dem 02.02.2026 als Verwaltungsleiter unterstützen. Mein Name ist Matthias Wenger. Ich bin 42 Jahre alt und verheiratet. Ich habe mich im Erwachsenenalter taufen lassen, nachdem ich bereits eine langjährige Verbindung zum katholischen Glauben über den Religionsunterricht in der Schule und meine Pfarrei im südlichen Landkreis Pfaffenhofen a. d. Ilm aufgebaut hatte. Nach meinem betriebswirtschaftlichen Studium an der Ludwig-Maximilians-Universität München habe ich 13 Jahre lang in der Immobilienbranche im Bereich Verwaltung, Gremienarbeit und Instandhaltung gearbeitet. Daher bringe ich ein umfangreiches Wissen u. a. in den Bereichen Organisation, Technik, Rechnungswesen/Finanzen und Recht mit. Eines meiner Hobbys ist die Arbeit im eigenen Wald. Unsere Schöpfung und deren Bewahrung liegt mir sehr am Herzen. So möchte ich nun mit Ihnen in den Pfarreien auch „etwas zum Wachsen bringen“.

Auf Sie und die ehrenamtlichen Mitwirkenden, das vielfältige Themenspektrum im Pfarrverband und eine kollegiale und wertschätzende Zusammenarbeit mit Ihnen freue ich mich sehr. Denn das Wir vor Ort in Ihrem Pfarrverband Maria Königin der Engel zusammen mit den Pfarreien Zu den Hl. Engeln, St. Bernhard und der Kuratie Königin der Märtyrer entscheidet.

Matthias Wenger

